

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 26. August 2010

*Verkauf des Geländes und der Gebäude der früheren Fa. Söhnlein im Bereich
Söhnleinstraße / Kleinaustraße an einen Investor [SPD]*

Beschluss Nr. 0062

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob es zutrifft, dass die Gebäude und das Gelände der ehemaligen Sektkellerei Söhnlein, die bisher im Besitz der Fa. Henkell waren, an einen Investor verkauft worden sind und welche Nutzung künftig geplant ist.

Begründung:

Aus der Schiersteiner Bevölkerung gab es Anfragen an die Ortsverwaltung, ob auf dem oben genannten Gelände eine Bebauung geplant sei, da offensichtlich entsprechende Vorkehrungen getroffen würden. Mehrere Nachfragen beim Bauaufsichtsamt haben bisher ergeben, dass keine diesbezüglichen Planungen vorliegen würden.

Gleichzeitig informiert jedoch das Liegenschaftsamt den Ortsvorsteher, dass ein neuer Standort für einen Funkmast der Telekom gesucht wird, da das Gebäude auf dem Gelände der ehemaligen Sektkellerei Söhnlein einem Neubauvorhaben weichen müsse. Deshalb kann davon ausgegangen werden, dass der Verwaltung entsprechende Informationen vorliegen.

Da eine Planung bzw. Bebauung erhebliche Auswirkungen auf das Ortsbild haben wird und selbst die Schaffung von Parkplätzen an der Kleinaustraße bisher mit dem Hinweis auf Denkmalschutzgründe problematisiert worden sind wird gebeten, dem Ortsbeirat bis zur nächsten Sitzung zu berichten, wie der Stand der Dinge ist und welche Baumaßnahmen zu erwarten sind.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV i. V. m. Dez. III z. w. V.
1007 z. d. V.

Egert
Ortsvorsteher